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O DILEMA DO PENSAMENTO POSITIVO - “Marco Antonio Spinelli, médico, com mestrado em psiquiatria pela Univer-
sidade São Paulo, psicoterapeuta de orientação younguiano, nos faz refletir muito com a atual realidade de nossa vida 
neste texto, que vale a pena ser lido e relido quando necessário. Segue.” OPINIÃO - Leia na página 2

Prefeitura e 
Hospital de 

Amor promovem 
“Sábado de 
Prevenção” 

no Ibitu

A prefeitura de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Saúde, em parceria com o Hos-
pital de Amor, promove neste sá-
bado, 22 de julho, o “Sábado de 
Prevenção”, no Ibitu. Na progra-
mação estão previstos exames 
preventivos contra o câncer de 
pele para homens e mulheres de 
qualquer faixa etária que, se apre-
sentarem alguma lesão suspeita, 
serão avaliados; contra o câncer 
de intestino, para homens e mu-
lheres de 50 a 65 anos; coleta de 
Papanicolau, para mulheres de 25 
a 64 anos; e a presença da carre-
ta de mamografia, para pacientes 
de 40 a 69 anos. O agendamento 
prévio para o atendimento na car-
reta de mamografia deve ser feito 
por meio dos Agentes Comunitá-
rios de Saúde. A ação será reali-
zada das 10 às 18 horas, na Uni-
dade Básica de Saúde do Distrito, 
onde os participantes serão re-
cepcionados com café da manhã.
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A Associação Os Independentes 
está selecionando interessados em 
trabalhar na área de conservação e 
limpeza do Parque do Peão, duran-
te a 68ª Festa do Peão de Barretos. 
Para se candidatar a uma vaga, é 
necessário entregar currículo pes-
soalmente na bilheteria externa do 
Parque do Peão até o dia 31 de ju-
lho, de segunda a sexta, das 8 às 12 
horas e das 13 às 17 horas. Além do 
currículo, o candidato deve também 
apresentar cópia do RG e CPF. Mais 
informações: (17) 3321-0000.

Festa do Peão de 
Barretos tem vagas de 
trabalho para área de 

conservação e limpeza
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“Projeto Retrate” facilita diagnóstico do câncer 
de pele em cabine montada no North Shopping

O número de novos casos 
de câncer de pele melanoma 
tem uma estimativa de quase 
9 mil por ano, mas, apesar de 
ser menos comum, merece 
atenção, pois é considerado 
um tipo mais grave da doença.

Diante desse cenário, o 
Instituto de Ensino e Pesquisa 
(IEP) do Hospital de Amor de-
senvolveu um projeto pioneiro, 
intitulado “Projeto Retrate”.

A proposta foi criar uma 
cabine de autoatendimento que 
ficará à disposição do público 
em locais de grande circula-
ção, facilitando o acesso a uma 
avaliação primária, além de um 
aplicativo que possibilita o en-

vio de fotos de lesões suspeitas, 
que serão avaliadas pelos espe-
cialistas da instituição.

Desde esta quinta-feira, 20 
de julho, durante nove meses, a 
cabine ficará instalada no North 
Shopping Barretos. Nesse perío-
do, o equipamento coletará infor-
mações dos usuários, como dados 
cadastrais e imagens, que serão 
enviados diretamente para o HA.

Após os meses de conso-
lidação e validação do projeto 
em Barretos, a cabine deverá se 
tornar um projeto itinerante e 
pode ser expandido não apenas 
para região, mas também para 
demais localidades do país.

Centro de Controle Operacional do 
SAAE Barretos é referência na região

O Centro de Controle Ope-
racional do SAAE Barretos 
possui infraestrutura tecnológi-
ca de última geração, que con-
ta com sistemas de telemetria 
avançados, para otimização e 
aprimoramento dos serviços 
oferecidos à população de Bar-
retos, colocando o município 
como modelo e referência para 
outras autarquias da região. No 
último dia 12, a autarquia bar-
retense recebeu a visita técnica 
do SAAE de Passos (MG), com 
uma equipe composta por qua-
tro servidores. O grupo de visi-
tantes contou com Esmeraldo 
Pereira Santos - diretor da au-
tarquia, Antônio Sérgio Fernan-
des da Silva - diretor adjunto, 
Gabriel Silva Cardoso - gerente 
administrativo e Edson Martins 
- gerente financeiro.
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Com apoio do Colégio FEB, equipe 
feminina de Basquete da APAB é 

campeã nos Jogos Regionais

O primeiro lugar no pódio da 65ª edição dos Jogos Regio-
nais foi da equipe feminina da APAB (Associação de Pais e 
Amigos do Basquete), que venceu o torneio Sub-21 Feminino 
de Basquete. O time é apoiado pelo Colégio FEB por meio de 
uma parceria de incentivo ao esporte.
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Tereos é reconhecida na 20ª 
edição do Prêmio Visão Agro
Líder mundial na produção de 

açúcar, etanol e bioenergia, a Tereos 
foi uma das empresas destaque na 
20ª edição do Prêmio Visão Agro 
Centro-Sul, promovida na última ter-
ça-feira (18), em Piracicaba. Cerca 
de 400 líderes e gestores de empresas 
do setor participaram da cerimônia. 
Reconhecido como um dos princi-
pais eventos do setor agroindustrial, 
o Visão Agro premia anualmente 
profissionais, empresas e instituições 
que se destacam no setor. Na edição 
de 2023, Everton Carpanezi, diretor de operações agroindustriais, foi 
destaque na categoria Melhores Gestores. No evento, ele foi repre-
sentado por Marcos Bruno Silveira, gerente-executivo de operações 
agroindustriais, e Fábio Barão, superintendente de cluster agroindus-
trial. Hugo Cagno, diretor-executivo da Usina Vertente, sócia dos 
grupos Tereos Brasil e Humus, também foi homenageado no evento, 
sendo destaque na categoria “Liderança Bioenergética”.

A Secretaria Mu-
nicipal de Obras e 
Serviços Urbanos 
de Barretos infor-
mou a realização 
da concretagem das 
estruturas do pavi-
mento superior e de 
parte do contrapiso 
do pavimento térreo 
e a continuidade da obra do novo “Postão”. De acordo com 
o secretário de Obras, Plácido Martins Júnior, com a conclu-
são da concretagem, a etapa estrutural do prédio está pratica-
mente finalizada. O investimento no novo “Postão” é de R$ 
6.726.033,22, sendo R$ 3 milhões em repasse da Secretaria 
de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo e R$ 
3.726.033,22 de contrapartida do município.

Concluída mais uma etapa da obra 
de construção do novo “Postão”
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PITA FOGO
Aquino José é jornalista e escreve semanalmente para 
esta coluna. (e-mail: aquinojosenafoto@gmail.com)

Aline Tayná de Carvalho 
Barbosa Rodrigues
Psicóloga Escolar no 

Instituto Canção Nova, em 
Cachoeira Paulista (SP).

VENCEDORES NAS ÚLTIMAS TRÊS ELEIÇÕES
Guilherme Ávila (PSDB) foi eleito prefeito de Barretos em 

2012 com 24.173 votos. Em 2016, foi reeleito com 26.681 votos. 
Em 2020, a então vereadora Paula Lemos (na época no DEM, 
atualmente filiada ao PSD) foi eleita prefeita com 27.540 votos.

PROFESSOR FOI O CAMPEÃO DE VOTOS
Na última eleição municipal realizada em 2020, o professor 

Adilson Ventura de Melo (PL) foi o campeão de votos, eleito com 
1.336 sufrágios. Já o advogado Raphael Oliveira (na época filiado 
ao PRTB, atualmente no PP), obteve 1.218 votos. O atual presiden-
te da Câmara Municipal, Lupa (PRTB), somou 870 votos.

PAULA FOI A MAIS VOTADA VEREADORA
Paula Lemos (na época no PSB, atualmente na sigla PSD) foi 

a vereadora mais votada nas eleições de 2016, atingindo a marca 
de 1.870 votos. Raphael Oliveira (na época no PRP, hoje no PP) 
conquistou 1.340 votos. Lupa (na época filiado ao DEM, hoje no 
PRTB) conseguiu 924 votos. O professor Adilson Ventura de Melo 
(na época no PT, atualmente no PL) alcançou 626 votos, não sendo 
eleito para a Câmara Municipal.

PRESIDENTE DE MANDATO ÚNICO
João Roberto dos Santos, o popular João Mulata (PSDB) pre-

sidiu a Câmara Municipal no biênio 2019/2020. Ele foi eleito ve-
reador com 921 votos, nas eleições de 2018. Cumpriu apenas um 
mandato no legislativo barretense, não disputando o pleito de 2020.

O VETERANO DO BASQUETEBOL
O vereador Carlão do Basquete (PSD) integrou a equipe más-

ter de basquete que enfrentou o time de Olímpia no último fim 
de semana. O veterano atleta mostrou estar em forma na prática 
esportiva e política.

PROJETO QUE VISA PARCERIAS
Projeto de lei do vereador Ângelo Tegami (PV) propõe a ins-

tituição em Barretos do Programa Municipal Nossa Escola Nosso 
Futuro. Ele argumenta que o referido programa visa incentivar a 
realização de parcerias de pessoas físicas e jurídicas com escolas 
públicas municipais,

VOTOS DE LOUVOR E CONGRATULAÇÕES
O vereador Nestor Leonel (UNIÃO) requereu votos de louvor 

e congratulações ao barretense Pedro Muzeti, pela participação na 
prova Iron Man, no Rio de Janeiro.

DIVULGAÇÃO DO CONSELHO TUTELAR
Na próxima sessão ordinária, a Câmara Municipal vai analisar 

projeto de lei de autoria do vereador pastor Elson Santos (REP) 
que determina a fixação de placas, cartaz ou banners, informando 
o endereço e o telefone do Conselho Tutelar e do Disque 100, nos 
estabelecimentos de ensino público e privado de Barretos,

INFORMAÇÕES SOBRE DECISÃO DO TRIBUNAL
Informações sobre a contagem de tempo na pandemia, para fins 

de adicionais, quinquênios, licença-prêmio e sexta parte em razão 
da decisão do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, foram 
requeridas pelo vereador Raphael Oliveira (PP) à prefeitura.

PSOL REÚNE FILIADOS
PSOL barretense realiza encontro no próximo dia 29, sábado, 

às 15 horas, na sede do Instituto João Falcão. Na pauta, o congresso 
do partido, eleição do Diretório Municipal e as eleições em 2024.

PARABÉNS A ORGANIZAÇÃO DO ARRAIAL
Votos de louvor e congratulações ao padre Carlos Adriano Neto, 

a Marcelo Tigrão e sua esposa Heminie Santis, e a todos os integran-
tes da área pastoral São José pela realização do Arraial no bairro Vida 
Nova, foram requeridos pelo vereador Gabriel Uchida (UNIÃO).

PARA MELHORAR O SINAL DE TELEFONIA
Requerimento do vereador Lupa (PRTB) protocolado na Câmara 

Municipal, pede melhorias de sinais de transmissão e recepção na re-
gião do Hospital do Amor das empresas telefônicas Claro, Vivo e Tim.

O dilema do pensamento positivo
Marco Antonio Spinelli, médico, com mestrado em psiquiatria pela Universidade São 

Paulo, psicoterapeuta de orientação younguiano, nos faz refletir muito com a atual realidade 
de nossa vida neste texto, que vale a pena ser lido e relido quando necessário. Segue.

Um paciente querido teve 
um diagnóstico avassalador 
de um câncer no intestino, 
com metástases no fígado. Foi 
fazer cirurgias nos Estados 
Unidos para remoção de tu-
mores e, na época, a implan-
tação de uma bomba de qui-
mioterapia diretamente nos 
tumores do fígado. No meio 
da cirurgia deu a louca no ci-
rurgião, ele removeu mais da 
metade do fígado do paciente, 
que se recuperou muito bem.

Voltou para o Brasil para 
mais quimioterapia, agressiva 
como sua doença. Veio passar 
em consulta por sintomas de ir-
ritabilidade, fadiga e cansaços 
intensos, além de dor em feri-
das e aftas na boca. Ele con-
tou as aftas: eram vinte e três. 
Quando se agonizava com a 
dor e desconforto, era censura-
do pelas pessoas pela sua falta 
de positividade. “Pensamento 
positivo”! Diziam, sem nenhu-
ma afta na boca.

Outra coisa que o irritava 
eram as frases “Vai dar tudo 
certo” e, pior ainda, “Já deu 
certo”. Ele enfrentou a sua 
doença como um leão ferido 
lutando por sua vida, aceitava 
todo tipo de tratamento e pro-
cedimento. Por coragem ou 
por desespero, enfrentou cada 
passo de uma situação muito 
grave sem titubear. E precisa-
va ouvir de quem nem imagi-

nava o que estava passando, 
que precisava de “Pensamen-
to Positivo”.

Aliás, já faz algum tempo 
que o tal do Pensamento Po-
sitivo vem sendo questionado 
pelos estudos. A tal da frase 
“Já deu certo”, por exemplo.

Os estudos mostram que 
mais atrapalha do que ajuda. 
Pensamentos do tipo: sou o 
homem mais bem sucedido do 
mundo, tenho tudo o que que-
ro, sou um imã de dinheiro, 
que você pode ver nas redes so-
ciais e no Youtube, geram dois 
tipos de problemas: seu cére-
bro não é bobo. Não adianta 
olhar no espelho e dizer: “me 
sinto muito bem”, quando na 
verdade você está se sentindo 
muito mal. Falar “já deu certo” 
cria um paradoxo que diminui 
a motivação e capacidade de 
realização da pessoa. Para o 
“vai dar tudo certo” é preciso 
que um monte de coisas acabe 
dando errado. Dizer que já deu 
certo, estranhamente, diminui 
a motivação para a busca de 
um resultado.

Vivemos numa época em 
que tudo parece estar à distân-
cia de um clique, mas não é isso 
que ocorre na vida real. Para as 
coisas darem certo, é preciso 
muita tentativa e erro, sobretu-
do, muito erro, o que acaba ge-
rando soluções e aprendizado 
onde menos se esperava.

Nada é mais difícil na prá-
tica clínica que as pessoas que 
não se dispõe a errar. Temos 
gerações de jovens fragili-
zados que não conseguem 
perceber, criticar e tolerar o 
processo de tentativa e erro 
de qualquer aprendizado. En-
tendem a vida como um vídeo 
game que perdeu, começa de 
novo. Morreu, reinicia o jogo. 
Não há uma perda definitiva.

No filme “Escritores da 
Liberdade” a professora pede 
para os alunos lerem “O Diá-
rio de Anne Frank”. No meio 
do livro, uma aluna pergunta 
quando que os aliados vão 
chegar e metralhar os ale-
mães. A professora explica 
delicadamente que o livro é 
baseado na vida real, não é 
um filme do Tarantino que al-
guém vai incinerar os nazistas 
com um lança-chamas.

No outro dia, a menina 
entra na classe chorando e 
xingando: por que a profes-
sora não contou que a menina 
morria no final? A cena é mui-
to importante, porque o vídeo 
gamificação do mundo gera 
essa intolerância à realidade.

Anne Frank vai pegar uma 
metralhadora e vai se livrar de 
seus perseguidores. Tudo vai dar 
certo. Não. Muitas vezes não dá 
certo e a mocinha morre no final.

Essa positividade boçal 
deixa as pessoas constante-

mente apartadas da instância 
do real. Freud falou que um 
dos objetivos da Análise era 
colocar  as pessoas em con-
tato com a Realidade. Um 
século depois, as pessoas se 
colocam diante da realidade 
como algo que pode ser mol-
dado pela própria vontade. Os 
pais dizem que seus filhos são 
especiais e geniais, mesmo 
quando não fizeram nada que 
pareça genial ou especial.

Lula fala a Maduro que a 
percepção que seu país vive 
uma ditadura sangrenta é ape-
nas uma falha de construir uma 
narrativa diferente. Os milhões 
de imigrantes que fogem esfo-
meados de sua ditadura são 
um problema de narrativa. A 
realidade, em tempos digitais, 
é uma questão de narrativa.

Esse é o dilema do futuro. 
Para a construção de um fu-
turo, é importante o aprendi-
zado, os erros, as decepções, 
os fracassos, a angústia e, por 
vezes, o desespero. E recome-
çar, incontáveis vezes.

O “vai dar certo” pode ser 
facilmente trocado pelo: “va-
mos fazer dar certo, de um 
jeito ou de outro”. Para isso, 
vamos fazer por onde.

A atitude positiva, a estima-
tiva do trabalho necessário para 
chegar lá e o trabalho constante 
valem mais do que um cami-
nhão de pensamentos positivos.

Liberdade de escolhas
A liberdade de escolha carre-

ga consigo definições equivoca-
das, onde muitos acreditam que 
liberdade é fazer tudo que quer, 
muitas vezes sem considerar as 
consequências ou quem será 
atingido por tal escolha.

No entanto, o existencialis-
mo entende como uma defini-
ção clara de liberdade a possibi-
lidade de fazer escolhas. Sartre 
diz “Estamos condenados a ser 
livres” e isso significa que não 
há como não ser livre, pois não 
podemos não escolher.

Fazer escolhas não é um 
processo fácil, pois implica 
avaliar as opções e também re-
nunciar. Todos nós carregamos 
conosco a liberdade de escolha, 
porém, cada um realiza suas 
escolhas a partir de suas pers-
pectivas e experiências de vida.

O ato de escolher é algo to-
talmente inevitável, pois a todo 
momento precisamos decidir 
por alguma coisa. Por exemplo, 
ao se deitar, você escolhe fe-
char seus olhos e tentar dormir 
ou mexer no celular até pegar 
no sono. Ao ser convidado para 
um evento, você tem o direito 
de escolher aceitar ou recusar 
o convite, e o mesmo acontece 
em tantas outras realidades ao 
longo de apenas um dia.

A escolha nem sempre é 
algo agradável, pois pode ser 

muito angustiante refletir so-
bre os prós e contras de qual-
quer decisão a ser tomada. 
Pois, a partir do momento que 
conscientemente fazemos uma 
escolha, carregamos a respon-
sabilidade sobre a mesma.

Contudo, nem sempre acer-
tamos em nossas escolhas, o que 
deveria nos garantir um certo 
aprendizado, pois como é de co-
nhecimento popular “devemos 
aprender com nossos erros.”

Considerando o proces-
so de escolha em cada fai-
xa etária, devemos começar 
ensinando nossas crianças a 
refletir sobre a importância 
de uma boa escolha, a partir 
da avaliação dos desejos mo-
mentâneos, sem se deixar le-
var pelo imediatismo. Como 
dito anteriormente, ao fazer-
mos uma escolha renuncia-
mos uma possibilidade.

A liberdade de escolha é 
uma habilidade que deve ser 
estimulada ao longo de toda 
nossa existência, visto que a 
forma como vivemos é um ato 
de escolha. Por isso, é impor-
tante considerar nossas vivên-
cias ao ensinar nossos filhos, 
sejam eles crianças ou adoles-
centes, que “viver é isto: ficar 
se equilibrando todo o tempo 
entre escolhas e consequên-
cias” (Sartre).

Se um pai ou uma mãe 
mostra para o filho peque-
no que se ele não guardar os 
brinquedos ficará sem assistir 
a um desenho, está levando a 
criança a refletir sobre a con-
sequência. O mesmo deve ser 
feito com o filho adolescente 
quando ele pede para sair com 
os amigos, ou seja, é necessá-
rio que os pais apresentem os 
pontos que o levarão a refletir 
antes de dizer sim ou não (li-
berdade de escolha).

Nossas escolhas não de-
vem ser feitas a partir de uma 
verdade absoluta, pré-deter-
minada, mas de uma leitura 
consciente das possibilidades.

Não existe uma idade certa 
para estimular o que é certo 
ou errado, pois todos os dias 
nós somos modelo de escolha 
para o outro, principalmente 
para nossos filhos. Por isso, 
é importante, antes de tudo, 

conversar e deixar claras as 
opções, as consequências e a 
responsabilidade que eles têm 
sobre suas próprias escolhas.
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“Os pequenos atos de cada dia fazem ou desfazem o caráter.” (Oscar Wilde)

Luiz Felipe de Lima Marquez completou seu 1° aninho no último dia 
(13). A festa teve como tema, Circo, e contou com a presença dos 

amiguinhos, familiares e com os pais, Vinícius e Laís, que curtiram de 
montão o primeiro niver do filhão. Felicidades Luiz Felipe!

O Grupo Raridade, desde 1999, composto por Tarugo, Luizinho, Rafael, Maicon Alex, Maik Luciano, Taty Reis e Feijão, toca os melhores sucessos de 
pagode, dos anos 90, e conquista o público por onde passa, marcou presença no último sábado (15), em um badalado pesqueiro da cidade. Sucesso!

Quem completou idade nova dia desses, foi a Consultora de Beleza, Lilian 
de Paula Mansin. Os cumprimentos ficaram por conta de amigos e familia-

res, e todo o carinho da marido Diogo, e do filho Lucas. Felicidades!

Ontem, quinta-feira (20), foi dia de festa, em torno de 
Iasmim Rocha, que celebrou seus 30 anos. Como ela gosta e 

faz questão, a comemoração desta data, foi ao lado de amigos e 
familiares, em especial, de Carla Monteiro. Parabéns!

Com muita vitalidade e saúde para dar e vender, Romário da Silva 
Filho, o Marinho, chegou nos seus 6.8. A festança foi em Colômbia/SP, 
ao lado dos amigos, da família e dos filhos, Bárbara e Neto, da netinha 

Antonella, e da esposa Maria Cristina (foto). Felicidades Marinho!

Adilson Miguel Sartori, adora jogar bola e andar de bicicleta, com-
pletou seus 9 anos, segunda-feira (17), e recebeu na data especial, as 
felicitações dos amiguinhos e familiares, e o carinho de sua mãe Ana 

Paula Marcondes Sartori, dos irmãos, Ana Beatriz e Leandro, e das 
sobrinhas Maitê e Maria Cecília. Parabéns!

Quarta-feira (19), 
foi dia de muitos 
parabéns para 
Di Oliveira, que 
comemorou mais 
um aniversário. 
As felicitações fi-
caram por conta 
de seus amigos 
e familiares, e o 
carinho de sua 
esposa Ana, do 
filhos, Pedro e 
Lucas, dos pais, 
Pedro e Wilma, 
e dos irmãos, 
Wesley e Julia. 
Felicidades!
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Prefeitura de Barretos realiza leilão na 
próxima segunda-feira para a venda de três áreas

A Prefeitura da Estância 
Turística de Barretos reali-
za, na próxima segunda-feira 
(24), um leilão para a venda 
de três áreas consideradas in-
servíveis para a administração 
municipal. As propriedades do 

A Secretaria Municipal de 
Cultura Barretos, em parceria 
com o Programa Pontos MIS 
de difusão audiovisual, anun-
ciou a realização da palestra 
“Fotografia: A Importância do 
Briefing e Seus Agregados”, 
marcada para a próxima se-
gunda-feira (24), às 19 horas,  
no Centro de Esportes e Artes 
Unificadas – CEUs “ Profa. 
Eunice Espíndola. Para parti-
cipar é preciso fazer a inscri-
ção GRATUITAMENTE até 
o domingo (23), pelo Whatsa-
pp (17) 991011055.

O encontro tem como pú-
blico-alvo profissionais de co-
municação das mais diversas 

Promovido pela Miner-
va Foods, em parceria com a 
Phibro Saúde Animal e Bio-
génesis Bagó, a 5ª edição do 
Programa de Eficiência de 
Carcaça (PEC) já registra 214 
mil animais avaliados e 1.104 
pecuaristas inscritos. As ins-
crições seguem abertas até o 
final do mês de agosto e po-
dem ser realizadas por meio 
de cadastro no site: www.mi-
nervafoods.com/pec/.

A iniciativa é aberta para 
os pecuaristas parceiros que 
abatem nas unidades de Ara-
guaína (TO), Barretos (SP), 
Janaúba (MG), José Bonifá-
cio (SP), Mirassol D’ Oeste 
(MT) e Palmeiras de Goiás 
(GO), e tem como objetivo 
produzir os bovinos do futuro 
e melhorar seu desempenho, 
de acordo com os parâmetros 
qualitativos do programa.

Para isso, os produtores e 
as suas equipes contam com 
uma série de iniciativas de dis-
seminação de boas práticas, 
entre elas, a realização de mini 
eventos que reúnem os pecua-
ristas e os especialistas das três 

A Secretária de Meio Am-
biente, Infraestrutura e Logísti-
ca de São Paulo, Natália Resen-
de, visitou nesta quinta-feira, 
20, os avanços da construção 
do piscinão de Jaboticabal.

O reservatório, o maior do 
Brasil, irá beneficiar cerca de 500 
mil habitantes, que sofrem com 
os efeitos das chuvas. Com in-
vestimento de R$ 323 milhões, 
a obra é uma demanda histórica 
da região e prevê minimizar os 
impactos das enchentes nas áreas 
próximas aos córregos Ribeirão 
dos Couros e dos Meninos.

O reservatório deverá ocu-

5ª Edição do Programa de Eficiência 
de Carcaça já conta com mais de 1.100 

inscrições, segundo Minerva Foods

Secretária de Meio Ambiente, Infraestrutura e 
Logística visita obras do piscinão de Jaboticabal

município serão disponibiliza-
das por meio de licitação, na 
modalidade leilão, tipo maior 
lance, e a expectativa é arreca-
dar mais de R$ 7.6 milhões, de 
acordo com os laudos de ava-
liação que constam dos editais.

Os imóveis a serem leiloa-
dos são: Área do extinto Co-
légio Ateneu, Rua 22 nº 1259, 
com terreno de 1.452,00 m² e 
área construída de 1.489,00 m². 
Avaliada em R$ 2.934.744,49 
(dois milhões novecentos e 

trinta e quatro mil setecentos e 
quarenta e quatro reais e qua-
renta e nove centavos); Área 
do extinto Clube Casa Grande, 
localizada na Avenida Paulo 
Castor Gomes, nº 444, com ter-
reno total de 5.438,39 m² e área 
construída de 932,30 m². Ava-
liada em R$ 2.994.837,41 (dois 
milhões, novecentos e noventa 
e quatro mil, oitocentos e trin-
ta e sete reais e quarenta e um 
centavos); e Terreno, sem ben-
feitorias, situado na Avenida 
Centenário da Abolição, ao 

lado da piscina municipal, com 
uma área total de 2.501,94 m². 
Avaliado em R$ 1.697.892,00 
(um milhão seiscentos e no-
venta e sete mil oitocentos e 
noventa e dois reais).

Os imóveis serão vendi-
dos individualmente e o leilão 
será presencialmente na sede 
da prefeitura, na Avenida Al-
mirante Gago Coutinho, 500, 
Jardim Aeroporto, em três ho-
rários: 9, 10 e 11 horas.

Poderão participar do leilão, 
pessoas físicas maiores de 18 

anos ou emancipadas, com docu-
mento de identidade (RG) e CPF, 
bem como, pessoas jurídicas, 
inscritas no CNPJ, que demons-
trem interesse e estejam aptas 
para tal. Os bens serão vendidos 
a quem oferecer o maior lance, 
não sendo consideradas propos-
tas que não alcançarem os preços 
mínimos estabelecidos.

Os interessados podem 
consultar os editais e todas as 
informações complementares 
ao certame no site da prefeitu-
ra de Barretos.

par uma área total de 123 mil 
metros quadrados, com ca-
pacidade para armazenar até 

900 milhões de litros de água 
da chuva - o equivalente a 360 
piscinas olímpicas cheias.

empresas, além de conteúdos 
informativos que também são 
disponibilizados no canal PEC 
TV no Youtube, que traz temas 
relevantes sobre o universo da 
pecuária de corte. 

Os times de especialistas 
ainda promovem visitas téc-
nicas nas propriedades dos 
pecuaristas inscritos, que po-
dem solicitá-las por meio do 
e-mail pec@minervafoods.
com.br, para requerer esse 
acompanhamento mais pró-
ximo e receber orientações. 
Nesses encontros, os parti-
cipantes recebem instruções 
quanto à dinâmica do progra-
ma, além de feedback sobre 
desempenho e auxílio técni-
co sobre os resultados de cada 

fazenda até o momento. 
Ao longo dos últimos cin-

co anos, o PEC se consolidou 
com uma iniciativa que con-
tribui efetivamente para ele-
vação de qualidade e eficiên-
cia na pecuária brasileira, por 
meio de uma abordagem edu-
cativa, promovendo a apro-
ximação da indústria com os 
produtores e reconhecendo os 
melhores resultados, seguin-
do como critério de avaliação 
a excelência em acabamento 
e maturidade, carcaça unifor-
me, bom peso ao abate, pa-
dronização e pH da carne.

Ao longo das cinco edi-
ções, o PEC já ultrapassou a 
marca de 1 milhão de animais 
avaliados.

Barretos recebe a palestra “Fotografia: 
A Importância do Briefing e Seus 

Agregados” com Melissa Szymasnki
áreas. Com o intuito de mostrar 
trabalhos fotográficos onde o 
briefing, ou seja, a comunica-
ção entre contratante e contra-
tado, foi ou não bem-sucedi-
da, a palestra busca orientar e 
pontuar as ações comerciais e 
desenvolvimento de ações de 
marketing e comunicação.

Recentemente, Melissa 
Szymasnki, assumiu como do-
cente na Secretaria Municipal 
de Cultura de São Paulo em 
diversos aparelhos, SESC e 
no MIS (Museu da Imagem e 
do Som). Ela também foi con-
vidada no primeiro congresso 
on-line de Fotografia de Moda, 
abordando o tema: “A Fotogra-

fia de Moda no Brasil: criação 
ou cópia?”. Melissa Szymas-
nki desenvolve seu trabalho 
como fotógrafa para as agên-
cias de modelos, em diversas 
marcas, sites e reportagens.
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Os números impressionantes da Festa do Peão de Barretos

Em mais dois milhões de 
metros quadrados cabem mui-
ta emoção, alegria, expecta-
tiva e, principalmente, amor 
pela cultura sertaneja. Este é o 
tamanho do Parque do Peão, 
onde é realizada a tradicional 
Festa do Peão de Barretos.

E, no maior complexo do 
gênero no Brasil, outros núme-
ros grandiosos impressionam, 
incluindo o público que atrai 
durante a realização do evento.

Neste ano, a festa chega 
à sua 68ª edição – de 17 a 27 
de agosto. A expectativa é re-
ceber mais de 900 mil visitas 
em um Parque do Peão que 
funcionará 24 horas. Portanto, 
serão 264 horas de entreteni-
mento nos 11 dias de evento.

ATRAÇÕES E 
COMPETIÇÕES

Em cinco palcos – Está-

A campanha do Dia dos 
Pais 2023 do North Sho-
pping Barretos traz como 
tema central as memórias 
e as emoções vividas entre 
pais e filhos e tem início na 
próxima quinta-feira, 20 de 
julho, em todas as operações 
do centro de compras.

As peças publicitárias 
foram criadas pela agência 
Marketteria e são estreladas 
pelo empresário do segmen-
to de automóveis, Ronaldo 
Marques, juntamente com os 
seus três filhos Caio, Renan 
e Tales. Todos contam que se 
emocionaram ao serem fo-
tografados pelo Grupo Luz 
para a campanha do centro 
de compras barretense.

Ronaldo disse que “o con-
vite para as fotos foi um re-
conhecimento e eu me senti 

Numa iniciativa da C4 Eventos, dois dos mais importantes no-
mes do mundo das palestras estarão em Barretos no próximo 1º 
de setembro, no evento “The Turning Point - Virando a chave para 
o Sucesso”. Joel Jota e Douglas Viegas, o Ninja, se apresentam no 
Centro de Convenções Dr. Paulo Prata, a partir das 19 horas. Os 
ingressos do primeiro lote estão à venda no site www.grupoc4even-
tos.com.br, com opção de preços diferentes para diferentes locali-
zação dentro do Centro de Eventos em relação ao palco em que 
os palestrantes se apresentarão.  Douglas Viegas, mais conhecido 
como ‘Poderosíssimo Ninja’, é empreendedor e influenciador digital, 
foi atleta de basquetebol, chegou a competir na NBA (liga americana 
profissional de basquete) e usa sua experiência em quadra, somada 
a suas habilidades, nas palestras motivacionais que realiza pelo Brasil. Joel Jota fez carreira como atleta 
profissional nas piscinas durante quase duas décadas, chegou a ocupar o ranking de melhor do mundo. 
Hoje, além de ser escritor, realiza palestras, cursos e mentorias, focadas em pilares como disciplina, foco, 
treinamento e busca pela produtividade, acreditando que “o sucesso é treinável”, como ele mesmo diz.

A Associação Os Independentes comemorou o 
grande sucesso do Campori, que reuniu mais de 26 
mil jovens do Estado de São Paulo e aconteceu de 
12 a 16 de julho, no Parque do Peão de Barretos. 
O complexo, que sedia a maior Festa do Peão da 
América Latina, abrigou crianças e adolescentes en-
tre 10 e 15 anos de 412 cidades paulistas, para o VIII 
Campori de Desbravadores da UCB, da Igreja Ad-
ventista do Estado de São Paulo. “Este ano, o tema 
foi “Fé Invencível”, baseado nas histórias do apósto-
lo João. Foram ensinados valores morais, éticos e 
religiosos para os nossos jovens que se entregaram 
à experiência”, contou o pastor Jeferson Silva, um 
dos organizadores do evento. No domingo, durante 
o encerramento do evento, foi anunciada a edição 
sul-americana do acampamento dos desbravadores, 
que já está confirmada para janeiro de 2026, em Bar-
retos. Dividido em duas etapas, a previsão é que reú-
na mais de 120 mil jovens, o primeiro grupo entre os 
dias 6 e 11, já o segundo, de 13 a 18 de janeiro.  “O 
Parque do Peão é versátil, é um prazer receber estes 
jovens aqui em Barretos. O Campori é um sucesso 
e exemplo de organização, educação e respeito. 
Tudo que é mostrado e ensinado neste acampamen-
to é de dar orgulho”, ressalta com alegria, Hussein 
Gemha Junior, presidente de Os Independentes.

A prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimento 
Econômico, orienta as famí-
lias inscritas em programas 
sociais do governo federal e 
que possuam antenas parabó-
licas tradicionais, a realizarem 
a troca do equipamento pelo 
kit da digital, gratuitamente.

De acordo com o secretário 
de Desenvolvimento Econômi-
co, Thyago Abraão, para veri-
ficarem se têm direito aos kits 
digitais, os cidadãos deverão 
acessar o site do Siga Antenado 
ou ligar no 0800 729 2404.

“As pessoas que tiverem 
dificuldade ou não consigam 
entrar em contato com o Siga 
Antenado por estes canais, 
também poderão procurar a 
Secretaria Municipal de As-
sistência Social para se in-
formarem. A troca gratuita é 
somente para as antenas pa-

dio, Amanhecer, Raízes, Cul-
turando e Camping, mais de 
100 shows acontecem; além 
de apresentações culturais es-
palhadas por todo o Parque. 
Já no Rodeio são mais de 600 
competidores em busca do 
sonho de vencer em Barretos 
nas diferentes modalidades 
disputadas. Mais de 3 mil ani-
mais devem passar pelo local 
no período do evento. O Es-
tádio de Rodeios é o maior 
do gênero na América Latina 
e foi projetado pelo arquiteto 
Oscar Niemeyer.
IMPACTO ECONÔMICO

Cerca de 10 mil empregos 
diretos e indiretos são gerados 
para fazer “a festa acontecer”, 
segundo a associação Os In-
dependentes, promotora do 
evento desde seu início, em 
1956. Além disso, de acordo 

com o Centro de Inteligên-
cia e Economia do Turismo 
(CIET), vinculado à Secre-
taria de Turismo e Viagens 
do Estado de São Paulo, o 
evento gerou, em 2022, R$ 
1,24 bilhão em impacto dire-
to e indireto em 11 dias (R$ 
112 milhões/dia). A pesquisa 
realizada pela secretaria com 
o público presente na festa 
traçou um perfil dos visitantes 
e ainda apontou que eles ava-
liam a Festa do Peão de Bar-
retos com a nota média de 9,8.

INFRAESTRUTURA 
DO PARQUE

O Parque do Peão é um 
grandioso complexo que ofe-
rece comodidade e segurança 
ao público. Ao todo, o espaço 
possui mais de 10 monumen-
tos (entre eles, o Monumento 
ao Peão, de 27 metros de altu-
ra), 42 ranchos e o Centro de 
Lazer e Eventos “Berrantão”, 
com 3.005 metros quadrados 
de área coberta, e seu próprio 
museu, o Memorial do Peão.

Além disso, o parque tem 
o Camping Provas e Camping 
Independentes Família, com 
capacidade para receber até 15 
mil hóspedes em uma área de 
aproximadamente 15 alquei-
res, além de mais de 30 ba-
nheiros somente neste espaço.

Já pelos imensos jardins 

do parque, mais de 50 mil flo-
res das espécies de Sunpatiens, 
Impatiens, Vincas e Jasmim do 
Caribe ornamentam o espaço, 
criando um clima ainda mais 
colorido e aconchegante. Des-
sas, mais de 35 mil flores estão 
sendo plantadas exclusivamente 
para receber o público da Festa 
do Peão. Uma curiosidade é que 
o complexo tem mais de mil ár-
vores, com diversas espécies de 
orquídeas plantadas.

Para a diversão da crian-

Com slogan “Dia dos Pais – Celebrando 
memórias, acelerando emoções!”, North Shopping 

inicia nova campanha na próxima quinta-feira

muito feliz em poder contribuir, 
foi um dia muito descontraído, 
conheci muita gente do sho-
pping que ainda não tinha tido 
a oportunidade de conhecer, o 
Dia dos Pais é uma data muito 
importante para mim que além 
de pai, já sou avô. É muito grati-
ficante ser reconhecido por esse 
aspecto da vida. Tenho muita 
gratidão ao North Shopping por 
ter nos escolhido e desejo que os 
filhos consigam nesse ano ho-
menagear seus pais da melhor 
maneira possível, pois lembrar 
dessa data é um momento baca-
na para todos”, revela ele.

A campanha, que tem iní-
cio na próxima quinta-feira, 20 
de julho, vai até o domingo, 13 
de agosto, e o sorteio dos prê-
mios acontece na segunda, 14 
de agosto, às 12 horas, na pra-
ça de alimentação com livre 

acesso aos interessados.
Na oportunidade, serão 

sorteados nove relógios da gri-
fe BULOVA, considerada uma 
das mais importantes marcas 
de luxo e sofisticação do mun-
do, além de uma motocicleta 
elétrica PRO BASIC, que vem 
fazendo sucesso por conta de 
sua economia e representativi-
dade como veículo de menor 
impacto ambiental.

Para concorrer aos prê-
mios, que totalizam quase 
R$ 50.000,00, basta que a 
cada compra em uma das 
lojas do shopping, no valor 
de R$ 250, o cliente tro-
que o cupom/nota fiscal, 
por cupons da campanha. 
Nas compras realizadas de 
segunda a quarta-feira, os 
cupons são em dobro e o 
posto de troca funcionará 
nos horários habituais do 
shopping, em confortável 
espaço defronte a Marisa.

O regulamento completo 
da campanha já se encontra 
disponível no site do North 
Shopping Barretos: www.nor-
thshoppingbarretos.com.br. 
Dia dos Pais North Shopping 
Barretos, várias versões do 
presente do seu campeão!

Joel Jota e Douglas fazem palestras 
em Barretos no dia 1º de setembro

Prefeitura orienta famílias inscritas 
em programas sociais do governo federal 

a trocarem antena parabólica 
tradicional por kit digital gratuitamente

çada, o Rancho do Peãozinho 
tem diversas atrações, como 
mini zoológico e minifazenda, 
que são oferecidas nos 35 mil 
metros quadrados do espaço.

O complexo tem, ainda, um 
almoxarifado de 1.155 metros 
quadrados, onde armazena 
todos os materiais usados du-
rante os eventos. Além do de-
partamento de credenciamento 
com capacidade para receber 
até 120 pessoas sentadas, com 
25 guichês para atendimento.

Usando energia limpa des-
de 2019, o Parque do Peão faz 
a geração de energia solar com 
2.908 geradores fotovoltaicos, 
para abastecer todo o complexo.

FESTA DO PEÃO DE 
BARRETOS 2023

Os ingressos para a 68ª 
Festa do Peão de Barretos 
estão à venda através do site 
oficial do evento. Confira a 
programação completa no site 
oficial de Os Independentes. 
(Foto: Leandro Joaquim)

rabólicas convencionais, para 
famílias de baixa renda cadas-
tradas em programas sociais”, 
frisou o secretário.

A mudança é necessária 
porque a tecnologia 5G, que 
está sendo implantada no Bra-
sil e logo deve chegar a Bar-
retos, utiliza a mesma faixa da 
radiofrequência, a Banda C, e 
quando o sinal do 5G é ativado 
as parabólicas tradicionais ins-
taladas próximas ao ponto de 
transmissão da nova tecnolo-
gia passam a sofrer interferên-
cias e podem até parar de fun-
cionar. A nova antena digital 
é dotada de um receptor com 
tecnologia apropriada para a 
Banda Ku, que já é transmitido 
via satélite para todo o Brasil.

O secretário destacou 
também que Barretos dispõe, 
desde 2021, da Lei Municipal 
n°6183 sobre normas para a 
implantação e compartilha-

mento de infraestrutura de su-
porte e de telecomunicações 
para conexões 5G.

“Barretos saiu à frente e já 
tem toda a legislação neces-
sária para recebermos o 5G. 
Logo receberemos esta tec-
nologia que vai impulsionar 
ainda mais a nossa Estância 
Turística como polo de tecno-
logia e inovação”, disse.

De acordo com o Siga An-
tenado, entidade criada pela 
Anatel para viabilizar a im-
plantação do 5G no Brasil, 
quem não tem direito ao kit 
gratuito, pode adquirir os equi-
pamentos à venda em lojas de 
eletrônicos e em lojas online.

Os Independentes celebra sucesso de 
Campori e anuncia edição sul-americana no 
Parque do Peão com mais de 120 mil jovens
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No Brasil, o câncer de pele 
é o mais frequente entre todos 
os tipos da doença. Segundo 
estimativas do INCA (Institu-
to Nacional de Câncer), entre 
2023 e 2025 são esperados 705 
mil novos casos de câncer no 
país por ano, dos quais 31,3% 
devem ser de pele não melano-
ma, o que corresponde a pouco 
mais de 220 mil novos casos.

Quanto ao câncer de pele 
melanoma, o número de casos 
novos estimados é de quase 9 
mil por ano, mas, apesar de 
ser menos comum, merece 
atenção, pois é considerado 
um tipo mais grave da doença, 
devido à sua alta possibilida-
de de provocar metástase (que 
é disseminação do câncer para 
outros órgãos) e alto índice de 
mortalidade quando diagnos-
ticado tardiamente.

De modo geral, o prognós-
tico desse tipo de câncer pode 
ser considerado bom quando 
há detecção em sua fase ini-
cial. Por isso, estratégias de 
prevenção e diagnóstico pre-
coce devem ser prioritárias.

Diante desse cenário, o 
Instituto de Ensino e Pesqui-
sa (IEP) do Hospital de Amor 
desenvolveu um projeto pio-
neiro, intitulado “Projeto Re-
trate”, que foi selecionado e 
recebeu o fomento do Progra-
ma Nacional de Apoio à Aten-
ção Oncológica – PRONON, 
implantado pelo Ministério da 
Saúde para incentivar ações e 
serviços desenvolvidos por en-
tidades, associações e funda-
ções privadas sem fins lucra-

tivos no campo da oncologia.
A proposta foi criar uma 

cabine de autoatendimento que 
ficará à disposição do público 
em locais de grande circula-
ção, facilitando o acesso à uma 
avaliação primária, além de um 
aplicativo que possibilita o en-
vio de fotos de lesões suspeitas, 
que serão avaliadas pelos espe-
cialistas da instituição.

A partir desta quinta-feira, 
20 de julho, durante nove me-
ses, a cabine ficará instalada 
no North Shopping Barretos. 
Nesse período, o equipamento 
coletará informações dos usuá-
rios, como dados cadastrais e 
imagens, que serão enviados 
diretamente para o HA.

Com essas informações 
em mãos, um laudo será ge-
rado e, no caso de lesões sus-
peitas, esse usuário será con-
vocado com prioridade para 
análise mais precisa com um 
médico especialista.

A cabine e o aplicativo para 
dispositivos móveis contam 
também com experiências que 
visam proporcionar o aprendi-
zado da população sobre como 
prevenir o câncer de pele, 
como identificar possíveis me-
lanomas e também sobre a im-
portância do uso do filtro solar.

O projeto, que está sob res-
ponsabilidade do Dr. Vinicius 
de Lima Vazquez, cirurgião 
oncológico do HA e Diretor 
Executivo do IEP; da Dra. 
Vanessa D´Andretta Tanaka, 
dermatologista do HA; e da 
Dra. Raquel Descie Veraldi 
Leite, fisioterapeuta e dou-

tora em Oncologia pelo HA, 
prevê, ainda, equipar todas 
as Unidades Básicas de Saú-
de do município com derma-
toscópios, expandindo o pro-
jeto de teledermatologia da 
instituição, com o intuito de 
tornar mais eficiente a comu-
nicação entre os profissionais 
da Atenção Básica de Saúde e 
a equipe do departamento de 
Prevenção do HA.

Além disso, profissionais 
de estética e cuidados corpo-
rais, que têm contato visual 
com o corpo de seus clientes 
e que atuam na cidade, in-
cluindo cabeleireiros, massa-
gistas, esteticistas, tatuadores, 
podólogos, estão sendo capa-
citados e certificados como 
parceiros do projeto, com ob-
jetivo de expandir a cobertura 
do projeto de prevenção.

Segundo a Dra. Raquel Ve-
raldi Leite, “levar conhecimen-
to faz com que os cidadãos se 
tornem autônomos na questão 
de tomar as próprias decisões 
em relação a sua própria saúde, 
de sua família e comunidade. O 
diagnóstico é crucial e aumenta 
as chances de um tratamento 
mais efetivo, uma melhor recu-
peração e uma maior qualidade 
de vida”, reforçou.

A pesquisadora esclareceu, 
ainda, que após os meses de 
consolidação e validação do 
projeto em Barretos, a cabine 
deverá se tornar um projeto 
itinerante e pode ser expan-
dido não apenas para região, 
mas também para demais lo-
calidades do país.

O Centro de Controle Ope-
racional (CCO) do SAAE 
Barretos possui infraestrutura 
tecnológica de última geração, 
que conta com sistemas de te-
lemetria avançados. A teleme-
tria tem sido uma peça-chave 
na otimização e aprimoramen-
to dos serviços oferecidos à 
população de Barretos, colo-
cando o município como mo-
delo e referência para outras 
autarquias da região.

No último dia 12, a autarquia 
barretense recebeu a visita téc-
nica do SAAE de Passos (MG), 
com uma equipe composta por 
quatro servidores. O objetivo da 
visita foi conhecer a estrutura 
administrativa e comercial do 
SAAE Barretos em busca de 
melhorias para a autarquia pas-
sense e trocar conhecimentos.

O grupo de visitantes con-
tou com Esmeraldo Pereira 
Santos - diretor da autarquia, 
Antônio Sérgio Fernandes da 
Silva - diretor adjunto, Ga-
briel Silva Cardoso - gerente 
administrativo e Edson Mar-
tins - gerente financeiro.

A TELEMETRIA
A telemetria é uma tecnolo-

gia que possibilita a medição e 
a transmissão remota de dados 

A Prefeitura da Estância 
Turística de Barretos convida 
empresários barretenses e de 
toda a região para participarem 
de mais um Feirão de Empre-
gos promovido pela Secretaria 
Municipal de Desenvolvimen-
to Econômico. O evento será 
realizado no dia 5 de agosto, 
sábado, na Casa da Juventude, 
no Parque do Jóquei.

De acordo com o secretário 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Thyago Abraão, o con-
vite tem o objetivo de alcançar 
mais empresas, facilitando as 
contratações.

“Projeto Retrate” facilitará 
diagnóstico do câncer de pele com 

cabine de autoatendimento montada 
no North Shopping Barretos

Centro de Controle Operacional do 
SAAE Barretos é referência na região

em tempo real. No contexto do 
SAAEB, ela desempenha um 
papel fundamental no monito-
ramento e controle dos siste-
mas de abastecimento de água 
e tratamento de esgoto. Senso-
res estrategicamente posicio-
nados nas redes de distribuição 
e coleta captam informações 
vitais, como níveis de água.

Esses dados são transmi-
tidos de forma instantânea 
ao Centro de Controle Ope-
racional, onde uma equipe de 
profissionais altamente capa-
citados e especializados pode 
analisá-los e tomar decisões 
assertivas de forma ágil.

Com a telemetria, é possível 
identificar problemas de for-
ma proativa, antecipando-se a 

potenciais falhas e garantindo 
uma resposta rápida em caso de 
eventuais intercorrências.

“Nosso Centro de Controle 
Operacional é uma ferramenta 
indispensável para aprimorar-
mos continuamente nossos ser-
viços. Temos recebido a visita 
de diversas autarquias da re-
gião, como a do SAAE Passos, 
que desejam conhecer de perto 
nossa infraestrutura e aprender 
com as melhores práticas im-
plementadas em Barretos desde 
o início do governo da prefeita 
Paula Lemos. Estamos empe-
nhados em compartilhar nossas 
experiências e colaborar com o 
desenvolvimento conjunto de 
nossa região”, afirma o superin-
tendente Marcelo Borges.

Prefeitura convida empresários para participação 
em novo Feirão de Emprego e realiza levantamento 

de demanda por cursos de capacitação

“No último feirão foram 
oferecidas cerca de 300 vagas e 
queremos aumentar este núme-
ro. Por isso, convido a todos os 
empresários da nossa cidade que 
tenham vagas em aberto a nos 
procurarem. Teremos uma boa 
estrutura para receber tanto as 
empresas, quanto os candidatos 
às vagas. Nosso objetivo é facili-
tar as contratações levando quem 
precisa de funcionários e quem 
precisa de trabalho para o mesmo 
local”, explicou o secretário.
DEMANDA POR CURSOS 

DE ESPECIALIZAÇÃO
Um dos fatores que mais 

determinam a contratação de 
funcionários é a qualificação. 
Para isso, a Secretaria de De-
senvolvimento Econômico 
também está realizando um 
levantamento da demanda dos 
cursos de capacitação profis-
sional em falta na cidade.

“Na próxima semana devo 
me reunir com representantes 
do Governo do Estado para 
trazer mais cursos profissio-
nalizantes para nossa popu-
lação. Já realizamos cursos 
de capacitação para garçom 
e garçonete, bartender, cama-
reira, costura, e estamos bus-
cando conhecer as necessi-
dades do nosso empresariado 
local”, destacou o secretário.

Os empresários interessa-
dos em participar do Feirão de 
Empregos ou indicar cursos de 
capacitação podem se dirigir à 
sede da secretaria, no Comple-
xo Administrativo “Advogado 
Melek Zaidem Geraige” (an-
tiga prefeitura), localizado na 
rua 30, 564, entre avenidas 33 
e 35, ligar no (17) 3612.2617 
ou enviar email para thyago.
smde@barretos.sp.gov.br.
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Reforma tributária: pequenos 
avanços diante de tanta desigualdade

(da reforma) para começar a ser 
apreciada pela Câmara. Ao pas-
so que, no Senado, o senador 
Eduardo Braga avance com a 
primeira parte – que nós temos 
a expectativa que até outubro 
termos ela aprovada no Senado 
e promulgada”, disse.

ALGO A CELEBRAR
Na primeira parte da refor-

ma, tanto seus autores quanto 
o governo defendem “impacto 
neutro” sobre a carga tributária 
do país. Ou seja, o somatório dos 
impostos pagos pela população 
não deve subir, nem cair. Ainda 
assim, a campanha destaca al-
guns avanços em benefício dos 
mais pobres.

Citam, por exemplo, a alí-
quota zero para os alimentos 
que compõem a cesta básica. 
Conforme a proposta, uma lei 
complementar vai definir quais 
serão os “produtos destinados à 
alimentação humana” que farão 
parte da “Cesta Básica Nacional 
de Alimentos”, livre de impostos. 
Atualmente, são os estados que 
definem tanto os itens que com-
põem a cesta básica, como os tri-
butos que incidem sobre ela.

A proposta também avança 
em relação ao tema da dignidade 
menstrual. Isso porque produtos 
de saúde menstrual terão tribu-
tação menor ou zerada para a 
Contribuição Social sobre Bens 
e Serviços (CBS) e para o Impos-
to sobre Bens e Serviços (IBS). 
Esses dois impostos substituem 
outros cinco tributos – dois fede-
rais (PIS e Cofins), um estadual 
(ICMS) e um municipal (ISS).

Além disso, o texto da reforma 
também prevê a cobrança de IPVA 
sobre veículos aquáticos e aéreos, 
como jatinhos e lanchas. Há, con-
tudo, exceções para aeronaves 
agrícolas, embarcações de pessoa 
jurídica que detenha outorga para 
prestar serviços de transporte aqua-
viário, ou de pessoa física ou jurí-
dica que pratique pesca industrial, 
artesanal, científica ou de subsis-
tência, que permanecerão isentas. 
(Fonte: RBA com Seeb Barretos).

Após aprovação na Câmara 
dos Deputados, a reforma tributá-
ria iniciará a sua tramitação no Se-
nado a partir de agosto. Escolhido 
como relator, o senador Eduardo 
Braga (MDB-AM) afirmou na se-
mana passada que pretende devol-
ver a proposta aos deputados até 
o final de outubro. Ele estuda ex-
cluir do texto a criação de imposto 
estadual sobre as atividades de 
agropecuária, mineração e petró-
leo. Sua expectativa é concluir a 
votação e promulgar a PEC 45/19 
até o final do ano.

Para a campanha Tributar os 
Super-Ricos, há avanços no texto 
que passou pela Câmara, “mas 
é pouquinho diante de tanta de-
sigualdade”. A primeira parte da 
reforma vai no sentido de sim-
plificar os impostos sobre o con-
sumo no país. No entanto, não 
mexe na tributação da renda e do 
patrimônio, por exemplo.

Assim, as mais de 70 orga-
nizações sociais, entidades e 
sindicatos que compõem o mo-
vimento pressionam por mais 
justiça tributária.

“Cadê a tributação dos su-
per-ricos, implementação do 
Imposto sobre Grandes Fortu-
nas, retirada da isenção de im-
postos sobre os altos salários 
via lucros e dividendos e a ta-
bela progressiva do imposto de 
renda?”, diz a publicação da 
campanha nas redes sociais.

SEGUNDA PARTE
Na última quinta-feira (13), 

o líder do governo no Senado, 
Randolfe Rodrigues (Rede-AP), 
afirmou que a segunda parte da 
reforma tributária deve chegar 
ao Congresso Nacional também 
em agosto. O novo pacote deve 
conter leis complementares para 
regulamentar os temas incluídos 
na PEC em andamento, além das 
novas regras sobre a incidência do 
imposto de renda.

“Pelo que conversamos 
essa semana com o ministro 
Haddad, a nossa expectativa 
é que, em agosto, possa já ser 
encaminhada a segunda parte 

Etapa aprovada na Câmara simplifica os tributos sobre o consumo 
e traz alguns avanços para os mais pobres. Governo acena com re-
forma na tributação sobre renda e patrimônio no segundo semestre

A prefeitura de Barretos, 
por meio da Secretaria Munici-
pal de Obras e Serviços Urba-
nos, informou a realização da 
concretagem das estruturas do 
pavimento superior e de parte 
do contrapiso do pavimento tér-
reo e a continuidade da obra do 
Centro Médico de Referência 

Pacientes e familiares aten-
didos pelo Centro de Atenção 
Psicossocial (CAPS III) parti-
ciparam de uma nova oficina 
artística e pedagógica na última 
sexta-feira, 14 de julho. A ação 
com desenhos foi realizada na 
sede da instituição e conduzida 
pelo professor do Cemart, Bru-
no Freire Pereira, que escla-
receu os princípios da arte do 
desenho e desenvolveu ativida-
des livres, criativas e propostas 
com temas específicos.

A oficina integra um proje-
to desenvolvido há 10 anos no 
CAPS, em parceria com a Secre-
taria Municipal de Cultura, por 
meio do Cemart, e que tem como 
objetivo proporcionar uma ex-
periência inclusiva com as mais 
diferentes vertentes artísticas, de-

senvolvidas em Barretos.
Idealizador do projeto, o pro-

fessor e coordenador Vladmir 
Corrêa destacou que a proposta 
do mês de julho teve boa adesão 
e encantou os participantes.

Para o secretário de Cultu-
ra, Rogério Teodósio, o proje-
to cumpre a missão da pasta 
ao proporcionar acesso à cul-
tura com equidade.

Pacientes e familiares do 
CAPS III de Barretos parti-
cipam de atividades mensais 
com foco em uma ação de arte 
e inclusão dentro e fora da 
unidade. O projeto se prepa-
ra para oferecer no dia 04 de 
agosto a professora de teatro, 
Sueli Próbio, com contação de 
histórias. A agenda do projeto 
segue até dezembro de 2023.

Receber o acompanhamento in-
dividualizado de um especialista para 
aumentar a produtividade e o fatura-
mento do seu negócio. Essa é a pro-
posta do Programa Brasil Mais Pro-
dutivo do Sebrae-SP, que está com 
8.450 vagas abertas para o Estado 
de São Paulo. Na região de Barretos 
são 150 vagas. As inscrições são gra-
tuitas e podem ser feitas até o dia 19 
de agosto. O programa envolve a par-
ceria com Senai, Agência Brasileira 
de Desenvolvimento Industrial (ABDI), 
Ministério do Desenvolvimento, Indús-
tria, Comércio e Serviços e Governo 
Federal. O trabalho é realizado por um 
profissional chamado de ALI - Agen-
te Local de Inovação. O especialista 
vai fazer o diagnóstico da empresa, 
orientar e acompanhar a implantação 
de melhorias no negócio durante um 
período de seis meses. O Programa 
Brasil Mais Produtivo já atendeu mais 
de 20 mil empresas no Estado de São 
Paulo, que registraram 11,4% de au-
mento de faturamento real, acima da 
inflação, e 24,4% de aumento de pro-
dutividade. São justamente as micro e 
pequenas empresas que são respon-
sáveis pela maior parte dos empregos 
gerados no país. Só no Estado de São 
Paulo, elas responderam por 65% das 
vagas criadas de janeiro a maio, com 
um saldo líquido de 158 mil empregos, 
segundo pesquisa do Sebrae. As mi-
cro e pequenas empresas interessa-
das no programa podem se inscrever 
no próprio site. Outras informações 
pelo telefone 0800 570 0800.

O primeiro lugar no pódio da 
65ª edição dos Jogos Regionais 
foi da equipe feminina da APAB 
(Associação de Pais e Amigos 
do Basquete), que venceu o tor-
neio Sub-21 Feminino de Bas-
quete. O time é apoiado pelo 
Colégio FEB por meio de uma 
parceria de incentivo ao esporte. 

Barretos é uma das sedes dos 
Jogos Regionais representando 
cinco regiões: Barretos, Ribeirão 
Preto, Franca e Araraquara. A 
competição segue até o próximo 
domingo, dia 23, com a partici-
pação de 58 delegações, que dis-
putam diversas categorias espor-
tivas. No Basquete, o confronto 
que consagrou o time da APAB 
foi contra a equipe de Franca com 
a vitória de Barretos por 49 a 46. 

A presidente do Instituto 
APAB Barretos, Thais Soares, 
explicou que a disputa nos Jo-
gos Regionais teve a partici-
pação de quatro equipes.

“Imaginávamos que a final 
pudesse ser com o forte grupo 
da cidade de Franca que, inclu-
sive, realizou contratações para 
a competição. Foi a primeira 
final disputada pelo nosso time, 
que tem meninas de 15 a 17 

Pacientes do CAPS III participaram 
de atividades pedagógicas 

por meio de parceria com o Cemart
Concluída mais uma etapa da obra 

de construção do novo “Postão”

e Especialidades e de Atenção 
à Mulher e à Criança, o novo 
“Postão”, na última semana.

De acordo com o secretário 
de Obras, Plácido Martins Júnior, 
com a conclusão da concretagem 
a etapa estrutural do prédio está 
praticamente finalizada.

“A estrutura do pavimento 

superior foi praticamente fina-
lizada, restando alguns pontos 
para a instalação das caixas 
d’água. Continuamos traba-
lhando no revestimento da al-
venaria do pavimento térreo, na 
construção dos contrapisos in-
ternos da edificação, rampas e 
escadarias externas”, explicou.

O secretário também infor-
mou que seguem em execução 
os serviços de hidráulica e elé-
trica da obra, como colocação 
de tubulação seca, eletrodutos, 
eletrocalhas e construção das 
caixas de elétrica embutidas 
no solo. As próximas etapas 
consistem na instalação das 
estruturas metálicas, para pos-
terior cobertura do prédio.

O projeto, que também 

prevê a instalação de “pele de 
vidro” na fachada da nova uni-
dade, uma alternativa sustentá-
vel que possibilita um melhor 
aproveitamento da luz natural, 
tem como meta elevar a qua-
lidade do atendimento à saúde 
da população barretense, com 
uma estrutura física dotada de 
mais de 20 consultórios, salas 
para realização de exames e 
procedimentos e amplo espaço 
de convivência, em 3.110,58 
m² de área construída.

O investimento no novo 
“Postão” é de R$ 6.726.033,22, 
sendo R$ 3 milhões em repasse 
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Regional do Estado de 
São Paulo e R$ 3.726.033,22 
de contrapartida do município.

Com apoio do Colégio FEB, equipe feminina de 
Basquete da APAB é campeã nos Jogos Regionais

anos incompletos. Esperáva-
mos um jogo acirrado, como 
realmente foi, mas, confiamos o 
tempo inteiro que iríamos levar 
a melhor. Elas deram um show 
de habilidade e de trabalho em 
equipe”, disse Thais Soares. 

Sob o comando da técnica 
Cynthia Alves de Almeida, o 
time barretense demonstrou de-
terminação ao enfrentar Franca 
na terceira e decisiva rodada. “É 
necessário levar em consideração 
o trabalho que estamos desenvol-
vendo desde o ano passado em 
parceria com o Colégio FEB e 
que já começamos a colher os 
frutos. O UNIFEB, por meio do 
reitor Dr. Angelo Davis, acredita 
na força do esporte e incentiva o 
basquete feminino em Barretos”, 
destacou Thais Soares. 

Para a diretora do Colégio 
FEB, Profa. Lívia Macedo, 
essa conquista demonstra o 
quanto as meninas estavam 
preparadas para o campeonato. 

“Elas batalharam muito para 
chegar à final e ao título. Foi 
muito merecido”, enfatizou. 

Sobre a importância do apoio 
ao esporte, Lívia Macedo refor-
ça sobre os inúmeros benefícios 
para a mente e corpo. “Além dis-
so, o esporte tem um grande po-
der de socialização e integração, 
em que não se separa gênero, 
raça, religião ou classe social. O 
esporte não segrega, ao contrário, 
o esporte promove união, traba-
lho em grupo, disciplina, foco e 

compromisso. O Colégio FEB 
acredita na força avassaladora 
de transformação que surge da 
união do esporte com a educa-
ção. Essa transformação sempre 
é positiva, sempre traz resultados 
satisfatórios”, finaliza. 

O próximo desafio da equi-
pe feminina de basquete da 
APAB é o Campeonato Es-
colar, entre os dias 4 a 10 de 
agosto, na cidade paulista de 
Lindóia, onde as atletas estarão 
representando o Colégio FEB.

Programa de 
inovação do 

Sebrae-SP tem 
150 vagas para 

região de Barretos
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